

町長の行政報告を お知らせします

八峰町6月議会定例会が15日から23日までの会期で開かれ、町長の行政報告や平成18年度予算編成方針の説明、一般質問のほか提出された25議案について審議などが行われました。
それでは町長の行政報告の中から主なものの要旨をお知らせします。



全児童に防犯ブザーを配布 各団体に安全確保を依頼

児童・生徒の安全確保対策については、北秋田市の小学生の自転車による死亡事故や藤里町の小学生が立て続けに亡くなるという痛ましい事態を受け、管内の学校長に対し、今一度児童生徒の交通事故防止や登下校・通学路等の安全対策、不審者への対応や危険

日本海中部地震を教訓に 防災訓練を実施

5月26日、日本海中部地震を教訓に制定された県民防災の日に合わせて防災訓練を実施しました。峰浜地区においては石川集落で初期消火・火災防衛訓練を、八森地区においては岩館集落での避難・初期消火訓練や防潮門閉鎖訓練をそれぞれ地元消防分団員はじめ、多くの地区住民のご協力をいただき実施しました。
有事の際にはこういった訓練が必ず役立つものであり、早朝から出動された消防団はじめ参加された住民の皆様にご感謝申し上げますとともに、指導いただきました八峰消防署や警察署等関係の方々にお礼申し上げます。



回避の方法、校外生活での注意事項等について、指導の徹底をお願いすると共に、町内小学校全児童生徒に防犯ブザーを所持させております。
また、自治会長をはじめ、婦人会、老人クラブ等各種団体に子供の安全確保について協力依頼をすると共に、防災無線で住民の方々にも、協力を依頼したところであります。

「ぶりこ」は滑り出し順調 おらほの館は入館者70万人突破

ハタハタ館に隣接して整備した、農林水産物直売施設「ぶりこ」については、運営組合を3月13日に設立し、展示方法や商品の表示などの実践研修を経て、4月27日オープン

恵まれた自然環境をPR イベントで地域の活性化

これまで開催した各種のイベントについては、4月8日に「ぶなっ(コランド)」で、県森づくり推進課と共催でキノコの植菌体験を行なっており、当日は、雨交じりの天候ではありましたが、募集定員の50人が参加し、シイタケとナメコの植菌作業に心地よい汗を流しております。
山村広場桜まつりは、4月15日から30日までの16日間開催いたしました。期間中の入込客数は6千人余りでキャラクターショーや各種イベントを催した最終日の30日は、桜は満開を迎え好天に恵まれたこともあり、駐車場が満杯となる5千人の入込みがあり



いたしました。オープン当日は雨天にもかかわらずたくさんのお客さんが訪れ大盛況でありました。オープン後においても、山村広場桜まつりやゴールデンウィークを迎えたことから、滑り出しは順調で、はちもり観光市との競合などを心配していましたが、お客さんの動きを見ると、産直施設とはちもり観光市のルートができており、相乗効果が表れたものと思っております。
また、「おらほの館」については、これまで順調な経営を続けてまいりましたが、5月20日に入館者が開設以来70万人突破を記録いたしました。



戸籍関係の住所変更を実施 ワンストップサービス等は引き続き利用可能

戸籍関係事務については、3月27日、合併により八峰町と町名を変更したことに伴い、八森庁舎、峰浜庁舎及び堀川出張所にある全ての戸籍簿並びに戸籍簿附表の本籍の住所変更を行いました。
また、八峰町に本籍を有し、かつ町外に住所を設定している方全てについては、住民基本台帳法第9条第2項の規定に従い、本籍地の住所が変更になった旨をそれぞれの住所地の区市町村長に通知いたしました。

さらに、岩館、東八森郵便局で行っているワンストップサービスや能代市の斎場利用に関しても、新町の八峰町住民が引き続き利用できるよう協定書を取り交わしました。

第6回白神の詩コンテスト 大賞作品が決定

悠久の森白神フェスティバルについては、3月1日から4月30日までの期間で公募しておりました「第6回白神の



詩コンテスト」は、今回も全国30都道府県から273点の作品が寄せられました。
今年の大賞作品は、岐阜県岐阜市在住の青木咲子さんの「森には少年が住んでいる」に決まりました。今後のイベントの予定ですが、8月27日に、コンテスト表彰式や発表会、やすらぎコンサートなどを御所の台ふれあいパーク特設ステージで開催することにして

おります。今回は、松尾一彦さん、芥川澄夫さん、KOK I Aさん、白鳥マイカさんなど、多彩なアーティストの出演を予定しております。また、今年度も白神八峰商工会や活性化イベント実行委員会などと連携し、これまで以上に盛り上がるイベントになるよう実行委員会を組織し、準備を進めておりますので、皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

八森中学校体育館ステージは8月21日完成予定

雪により崩落した八森中学校体育館ステージ屋根の本復旧工事費については、18年度暫定予算に計上し、確認申請や工事発注の作業を進めて参りました。そして、5月19日に入札を執行し、8月21日の完成に向けて工事が進められております。工事期間中は、生徒の安全対策に万全を期すとともに、内部足場組立を行う7月20日以降は若干の規制を受けますが、A・B両アリーナはいずれも使用可能であります。

ハタハタ館は黒字経営を維持 ニーズに応じたサービスを

観光事業の経営状況については、まず、ハタハタの里観光事業株式会社の平成17年度(第12期)の決算状況等についてご報告いたします。5月26日の株主総会でその内容について説明し、承認されておりますが、損益では、引き続き光熱水費・人件費等の抑制などの経営努力と合理化を徹底した結果、当期純利益は37万円の黒字となっております。

6月議会定例会に提出した 主な議案

- 八峰町総合振興計画審議会条例制定について
- 八峰町国民健康保険条例一部を改正する条例制定について
- 八峰町助役の選任について
- 平成18年度八峰町一般会計予算及び特別会計予算について